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Madame, Monsieur, 

Vous trouverez ci-joint mes arguments concernant l'enquête publique sur Unitech.

Cordialement. Thomas Rocoché.

Pièces jointes :
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Monsieur  le commissaire enquêteur, 

Rendons-nous à l'évidence en ce qui concerne cette laverie nucléaire, les différentes études 
environnementales montrent bien qu'une telle installation n'est pas sans danger pour les habitants. 

On peut évoquer l'avenir de nos enfants bien-sure, mais parlons du présent, les rejets toxique et 
radioactif dans l'eau que l'on boit et l'air que l'on respire seraient immédiat après le démarrage de 
cette terrifiante installation.

L'argent ne peut pas constamment orienter le choix de l'homme, surtout qu'on sait très bien qu'en 
termes de retombées économique Unitech va bien plus nous desservir que nous apporter. 

Nous avons la chance en France de posséder encore quelque rares territoires à peu près vierge de 
grandes pollutions industrielles, et la haute marne en fait partie, préservons là !

Après avoir vécu 11 ans sur Nancy j'ai fait le choix de venir m'installer à Joinville pour offrir à mes 
enfants une certaine qualité de vie. Pour avoir échangé avec d'autres Joinvillois, je sais que je ne  
suis pas seul dans ce cas, ne faites pas regretter, par une simple signature, le choix de nombreuses 
familles qui sont venu repeupler le secteur ces dernières années. 

Pour toutes ces raisons, je suis fermement opposé à ce projet de laverie Nucléaire. 

Nous croyons en nos élus, mais ne faites pas le mauvais choix qui serait regrettable à tous !

Cordialement. 

Thomas Rocoché.
5 bis rue de la cotote
52300 JOINVILLE


